
記録者氏名 　教育福祉常任委員会　

質問 内　　　　　　容

1
きのこのもり改修事業は、どのよ
うなことをするのか。

2
保育園の指定管理が、町外事業者
であるが、町内事業者であるべき
では。
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4
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2
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障がい児生活支援対策の預り事業は、年々増加傾向にある。現在支援員は資格を持っていないので、専門家を常駐させそ
の充実をお願いしたい。

町内の事業者を対象から外したのではなく、公募により事業者を募り、その中で審査
し、決定しています。

平 成 2７ 年 度 議 会 報 告 会 質 疑 応 答 記 録 票

　４月26日（日）　　於：高根沢町農村環境改善センター　

報 告 会 で の 回 答

屋根の防水及び耐震改修事業を行います。

【要望事項等】

石末地区に狭く危険な通学路があり、道路予算を増加し、歩道や交差点、道路の拡幅工事をしてほしい。

【報告書添付用】



記録者氏名 　　教育福祉常任委員会
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平 成 ２７年 度 議 会 報 告 会 （ 意 見 交 換～町民のお知恵はいしゃく ） 質 疑 応 答 記 録 票

　４月26日（日）　　於：高根沢町農村環境改善センター　

子育てに優しく、魅力的な町になるためには

【要望事項等】

議員に、夏休みの児童館を視察していただきたい。

宝積寺駅南の並塚踏切交差点に交通指導員を配置してほしい。

提　案　内　容

子どもたちと高齢者の交流の場を作り、高齢者が子どもから刺激を受け元気になり子供たちは高齢者と接することによ
り、高齢者に対し優しさをもって大切にする。弱者を労わる環境が生まれ、お互いの環境改善につながる。町としてもお
金のかからない政策になるのでは。

中学校卒業後から成人になるまでの子どもが、社会からドロップアウトしても援護できる環境整備をしては。

公園の植え込みを整備し通学路の見通しの良い環境整備を。

夏休みは、学童と児童館が一緒になってしまい、小さいお子さんは利用しにくくなるので、学童と児童館を分けて運営で
きる広い施設があればよいのでは。また、児童の受け皿は１６名だが、３５名の利用があり、環境及び施設改修をしてい
ただきたい。

【報告書添付用】


